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Niederschrift über die 10. Sitzung des Hauptausschusses am 
25.08.2005, 16:00 Uhr, Großer Sitzungssaal, Rathaus, Markt 8, 48653 
Coesfeld 

Anwesenheitsverzeichnis 
 abwesend bei Punkt 

Vorsitz 
Herr Heinz Öhmann Bürgermeister  

stimmberechtigte Mitglieder 

Herr Thomas Bücking CDU anwesend ab 16.03 Uhr; abwesend bei 
TOP 1 ö.S. 

Frau Nicole Dicke Pro Coesfeld e.V. anwesend ab 16.06 Uhr; abwesend bei 
TOP 1 ö.S. 

Frau Brigitte Exner CDU  

Herr Norbert Frieling CDU anwesend ab 16.03 Uhr; abwesend bei 
TOP 1 ö.S. 

Herr Erwin Güldenhöven CDU  

Herr Günter Hallay Pro Coesfeld e.V.  

Herr Uwe Hesse Pro Coesfeld e.V.  

Herr Ralf Nielsen SPD  

Herr Dr. Thomas Pago Pro Coesfeld e.V.  

Herr Horst Schürhoff SPD  

Herr Jürgen Toppe Pro Coesfeld e.V.  

Herr Gerold Wilken CDU  

beratende Mitglieder 
Frau Charlotte Ahrendt-Prinz Bündnis 90/DIE GRÜNEN  

Frau Sybille Schall FDP  

Verwaltung 
Herr Thomas Backes I. Beigeordneter  

Herr Manfred Schlickmann FBL 20  

Herr Christian Loch Referendar  

Herr Jürgen Höning FB 10  

 
Schriftführung: Jürgen Höning 
 
Herr Bürgermeister Heinz Öhmann eröffnete um 16:00 Uhr die Sitzung und stellte die ord-
nungsgemäße Einberufung sowie die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
 
Die Sitzung endete um 16:30 Uhr. 
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Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 
 1.  Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
 2.  Budgetbericht per 30.06.2005 

Vorlage: 640/2005 
 
 3.  Anfragen 
 

Nicht öffentliche Sitzung 
 1.  Mitteilungen des Bürgermeisters 
 
 2.  Verkauf eines Erbbaugrundstücks 

Vorlage: 630/2005 
 
 3.  Verkauf von Wohnbaugrundstücken im Baugebiet "Nord-West" und "An der Loburg" 

Vorlage: 629/2005 
 
 4.  Abschluss eines Vergleiches in Verbindung mit dem Nachlass eines Teiles der Forderung

Vorlage: 646/2005 
 
 5.  Anfragen 
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Erledigung der Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung 

TOP 1 Mitteilungen des Bürgermeisters 

 
Mitteilungen des Bürgermeisters liegen nicht an. 
 
 

TOP 2 Budgetbericht per 30.06.2005 
Vorlage: 640/2005 

 
Der Hauptausschuss nimmt den Bericht von Herrn Schlickmann zum Stand und zur Ent-
wicklung des Haushalts 2005 zur Kenntnis. 

 
 

TOP 3 Anfragen 

 
Anfragen: 
 
Herr Schürhoff erkundigt sich 
 

1. nach dem aktuellen Sachstand bezüglich der Veräußerung der ehemaligen Johan-
nesschule in Lette. Insbesondere vor dem Hintergrund dass eine entsprechende Po-
sition im Haushalt 2005 veranschlagt sei, 

2. nach dem Sachstand hinsichtlich der Leichenhalle Lette und 
3. danach, ob das Grundstück der Maria-Frieden-Schule ein Erbbaugrundstück sei? 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Zu 1) Es liegen zwei konkrete Kaufpreisangebote vor, wobei eins eine städtebauli-
che Planung enthält. Es ist aber davon auszugehen, dass der im Haushalt 
veranschlagte Betrag in Höhe von 600.000 € für das Areal nicht erzielt werden 
wird. 

Zu 2) Eine Beantwortung wird in der kommenden Sitzung erfolgen oder dem Proto-
koll beigefügt. 

Zu 3) Es handelt sich um ein Erbbaugrundstück. 
 

 
 
 
 
 
 
 

Heinz Öhmann Jürgen Höning 
Bürgermeister Schriftführer 

 


